

WARTA

Cabor Unggulan, Kempo Barru Raih 4 Emas Pada Kejuaraan Kempo Antar Pelajar Se-Sulsel

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Dec 16, 2024 - 12:01



MAKASSAR- Di penghujung tahun 2024, cabang olahraga Shorinji Kempo Barru kembali menorehkan prestasi gemilang dalam ajang Metro School Cup II Kejuaraan Shorinji Kempo Antar Pelajar Se- Sulawesi Selatan dengan meraih 4

emas, 1 perak, dan 2 perunggu, Senin (16/12/2024).

Kejuaraan yang berlangsung di Metro School, Jl. Gunung Latimojong Makassar diikuti 20 kontingen se-Sulawesi Selatan. Total atlet yang bertanding sebanyak 250 orang dengan mengikuti 2 kategori pertandingan yaitu Randori dan Tandoku.

PERKEMI Barru yang mewadahi cabang olahraga Kempo yang dipimpin oleh Abdul Rahim, S,IP.,M.Si mengucapkan terima kasih pada Ketua KONI Barru bapak Abdul Muttalib Kadir, S.E MM atas bantuan dana pada kejuaraan ini.

"KONI Barru merupakan penyumbang dana pada semua kegiatan Kempo Barru baik di even Sulawesi Selatan maupun di tingkat nasional. Saya juga haturkan terima kasih pada Bapak Rosman, S.Pd., M.M Kepala UPT SMAN 1 Barru yang memfasilitasi Shorinji Kempo Barru untuk berlatih di aula sekolah," sebut Abdul Rahim yang juga memimpin di Inspektorat Kabupaten Barru.

Atlet Kempo Barru yang mengikuti even Metro School Cup II mayoritas berasal dari SMAN 1 Barru dipimpin langsung oleh guru PJOK Ady Sayuti, S.Pd.Gr.

"Alhamdulillah kami berhasil meraih 4 emas, 1 perak, dan 2 perunggu, Terima kasih pada kenshi (atlet) dan senpai yang telah berkontribusi pada even ini", urai Ady Sayuti yang bertindak sebagai manager pada even tersebut.

Perolehan tersebut kembali membuktikan bahwa Kempo sebagai cabang olahraga unggulan di Kabupaten Barru.

"Patut disyukuri bahwa cabor Kempo Barru mengalami perkembangan yang signifikan, padahal atlet pada kejuaraan ini mayoritas adalah atlet baru", sambung Ady Sayuti.

Menurutnya, Hal ini menjadi modal sekaligus tantangan untuk menghadapi Pra Kualifikasi PORPROV di Kabupaten Maros pada bulan September 2025.

(Humas KONI Barru)